

ほっとにゅーす

このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室(☎65-6504)まで事前にお知らせください。

3/17 (土)



風雅について考える

市が京都大学とすすめる「風雅のまちづくり」について考えるシンポジウムが開かれ、『奥の細道』を題材とした基調講演や「3.11後に風雅を考える」と題した対談が行われました。

また、庭とコミュニティに関する研究報告もあり、中心市街地で行われた調査をふまえたものというだけあって、参加者たちは熱心に耳を傾けていました。

3/15 (木)



ミニバスケットで初優勝！

近畿ミニバスケットボール交歓大会で初優勝した長浜北小女子チームの皆さんが市長報告に来てくれました。

近畿の強豪18チームの頂点に立ち、「これまでの練習の成果が出てうれしかった。」と主将の山口さん。

進学してもバスケットボールを続け、将来スター選手になってくれることを期待しています。

3/21 (水)



アウグスブルク市青年使節団

姉妹都市のアウグスブルク市から青年使節団が来浜され、市民有志の家にホームステイしながら市の施設や観光名所を訪問しました。

この日行われた歓迎レセプションでは、使節団がドイツの民族衣装に身を包み歌や踊りを披露したほか、文化の違いを学び合い、出席者との交流を深めていました。

3/18 (日)



滋賀県原子力防災訓練

原子力発電所での事故を想定した防災訓練が行われました。これは県が「地域防災計画原子力災害対策編」の改正に役立てるため、長浜市と高島市に協力を呼びかけたものです。

訓練では、敦賀原発で事故が発生したとの想定で、西浅井町山門の住民が30キロ圏外へバスで避難しました。避難先のびわ北小では、防護服の着用やスクリーニング体験などが行われました。

4/1 (日)



高月観音の里春まつり

国宝十一面観音立像で有名な向源寺(渡岸寺観音堂)境内で春まつりが行われ、参拝者にぎわいました。

小雨の降る中、仮設舞台上上がったのは今春小学校に入学する新一年生たち。訪れた人たちは、法被姿で福餅をまくかわいらしい子どもたちの姿に、目を細めていました。

4/2 (月)



びわ支所開所式

老朽化が進んでいたびわ支所が、びわ文化学習センター内に移転し、開所式が行われました。関係者によるテープカットに続いてあいさつに立った市長は、「地域の皆様のご理解とご協力により、待望の移転が実現しました。図書館や公民館とあわせ、地域振興の拠点として活用していきたい。」と話しました。